

# LA COORDINACIÓN AUTONÓMICA DE TRASPLANTES DE ADOS ORGANIZÓ VARIAS CHARLAS PARA CONMEMORAR EL DÍA MUNDIAL DE LA SALUD

La Coordinación Autónoma de Trasplantes de ADOS impartió el pasado 7 de abril, varias charlas en diferentes centros educativos para conmemorar el Día Mundial de la Salud.

Las charlas tuvieron lugar en el CPR San Martín de Ourense, en el IES Enrique Muruais de Pontenova en Lugo y en el IES del Castro en Vigo, donde los estudiantes mostraron su interés por las materias que se impartieron sobre la donación y los trasplantes.

Este año, la campaña puesta en marcha por la Organización Mundial de la Salud (OMS) ponen el foco en las madres y los recién nacidos, con el objetivo de apoyar una mejor salud posnatal y que los embarazos y partos sean saludables.

Desde ADOS, nos unimos a esta campaña que lleva por título "*Comenzos saludables, futuros esperanzadores*".